

PRÉFET  
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR  
CHEF DU TERRITOIRE  
DES ILES WALLIS ET FUTUNA

Cellule communication

Mata Utu, le 30/03/2020

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Évacuation sanitaire aura lieu demain, mardi 31 mars

L'Administration supérieure communique qu' une évacuation sanitaire en urgence absolue sur Nouméa par vol d' Air Alizé se fera demain mardi 31 mars 2020 au matin.

Vu l'urgence, aucun fret médical ne pourra être acheminé.

L'Administration supérieure travaille en relation étroite avec l'Agence de santé pour continuer à assurer les évacuations sanitaires urgentes.

Contact presse :  
Lydéric DONET-MARY – Chargé de communication du Préfet  
+00681.82.11.03



Préfet de Wallis-et-Futuna



@Prefet986



[www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr](http://www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr)

**Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage**



Se laver les mains  
très régulièrement



Tousser ou éternuer  
dans son coude



Utiliser des mouchoirs  
à usage unique



Saluer sans se serrer la main,  
éviter les embrassades



Porter un masque quand  
on est malade